



OFICIO Nº 6-2012

MAT.: Remite informe anual de actividades realizadas por el Comité Paritario.

Santiago, 27 de diciembre de 2012.

En cumplimiento a lo solicitado en Oficio N° 000492-2012, de fecha 11 de diciembre pasado, me permito informar a V.S. las actividades realizadas por el Comité Paritario del Palacio de Tribunales.

Constitución del Comité:

El Comité Paritario se constituyó por primera vez el 1° de septiembre del año 2009, de conformidad a lo dispuesto en el Decreto Supremo N° 54 y la Ley 16.744.

Durante el mes de marzo del año en curso, correspondió realizar la segunda elección de los representantes de los trabajadores y la designación de los representantes del empleador, para el bienio 2012-2013, quedando el Comité compuesto por los siguientes integrantes:

1.- Representantes de la Entidad Empleadora:

Sr. Juan Eduardo Fuentes Belmar

Sra. María Rosa Kittsteiner Gentile

Sra. Paola Plaza González

Sr. Jorge Dahm Oyarzún

Sra. Patricia González Quiroz

Sra. Sonia Quilodrán Le-Bert

2.- Representantes de los Trabajadores:

Srta. Jacqueline Diaz Gre

Srta. Jazmine Álvarez Agüero

Srta. Paula Bañados Abraham

Sra. Marcela Salazar Morales

Srta. Clara López Moya

Srta. M. Antonieta Silva Cerda



Reuniones:

El Comité Paritario sesiona en forma ordinaria una vez al mes, con la asistencia de todos sus miembros, dando cumplimiento a un programa anual de actividades. Cuenta con la asesoría de 3 expertos en prevención de riesgos y trabaja en coordinación directa con Gendarmería, a través del Jefe de Destacamento del Palacio, el señor Jorge Martin Domínguez.

Plan de emergencia:

Durante el año 2012, se actualizó el listado de los líderes de evacuación del Palacio, se verificó que cada uno de ellos contara con los implementos que los identifica como tales (casaca y gorra) y se les capacitó en emergencias y vías de evacuación.

El día 21 de septiembre pasado, a las 13.30 horas, se realizó un simulacro de emergencia, en que se destacó la rapidez en la evacuación, la excelente capacidad de reacción de todas las personas involucradas y la extraordinaria labor de los líderes de cada sector.

Capacitación y difusión:

Se capacitó a los integrantes del Comité Paritario acerca de los aspectos fundamentales de la Ley 16.744, sobre accidentes del trabajo y enfermedades profesionales, se explicó la organización y funciones del comité y se expuso sobre las prestaciones técnicas, económicas y de salud que proporciona la ACHS.

Se realizó la capacitación "La hora del taco terminó", dirigida al personal femenino del Palacio de Tribunales y a funcionarias de Gendarmería.

Se capacitó en "Autocuidado y manejo manual de carga", dirigido a funcionarios que manipulan, trasladan y almacenan expedientes.

Se capacitó a todos los funcionarios -a través de folletos- en materia de "autocuidado peatón seguro".

Se difundió el procedimiento para la denuncia de accidentes del trabajo, entregando a cada funcionario del Palacio una copia de él. Además se entregó a cada jefe de unidad un set de mensajes



ilustrativos en prevención de riesgos para que fueran puestos en lugares visibles.

Se difundió a través de la intranet la disponibilidad de cursos abiertos anuales y modalidad e-learning que ofrece la ACHS.

Detección de riesgos:

Se realizó un levantamiento de los lugares que representaban un peligro dentro del Palacio y se gestionó su reparación con la Corporación Administrativa del Poder Judicial, entre ellos:

- Baldosas en mal estado en los distintos pisos del Palacio.
- Instalación de huinchas antideslizantes en las duchas de los Oficiales de Sala.
- Cables sueltos en la Secretaría Civil de la Corte de Apelaciones de Santiago.
- Adquisición de gafas protectoras para los Oficiales de Sala que cumplen labores de aseo.

También se realizó, por parte de un profesional de la ACHS, la evaluación de los puestos de trabajo de las funcionarias que laboran en la Oficina de Informaciones de la Corte Suprema. El informe fue remitido a la CAPJ, para su inclusión en el programa de mejoras e implementación gradual.

Encuentro anual de Comités:

En el mes de octubre del año en curso, se participó en el encuentro anual de Comités Paritarios del Poder Judicial, que se realizó en dependencias de la ACHS y que tuvo por finalidad facilitar la participación de los Comités en la exposición de las actividades realizadas en las distintas materias de prevención de riesgos que deben conocer, principalmente en lo relativo a proporcionar el apoyo necesario a tribunales de su jurisdicción en la generación y mantención de un ambiente laboral saludable, con un adecuado clima laboral y condiciones más ergonómicas, que contribuyan a disminuir el ingreso de funcionarios a la ACHS por enfermedades profesionales de salud mental y enfermedades músculo esqueléticas.



Es todo cuanto puedo informar.

Saluda atentamente a V.S.

JUAN EDUARDO FUENTES BELMAR PRESIDENTE COMITÉ PARITARIO

SEÑOR PRESIDENTE DON RUBÉN BALLESTEROS CÁRCAMO EXCMA. CORTE SUPREMA PRESENTE.-